

Jahresbericht Kranken- und Jubilarinnenbesuche 2018

Im vergangenen Jahr durften wir insgesamt bei 26 Mitgliedern der FG vorbeigehen. Den Frauen ab 75 Jahren überreichten wir zum runden oder halbrunden Jubiläum ein kleines Präsent. Wir besuchten sie hauptsächlich zu Hause, vereinzelt trafen wir uns auch in einem Café. Die Freude über die schönen Begegnungen, die sich ergeben, ist immer gross. Wo ein Treffen nicht möglich war, hinterlegten wir das Geschenk mit einer Karte.

Die Krankenbesuche machten wir ebenfalls meistens zu Hause. Wir kennen zwar viele Frauen persönlich, sind aber immer dankbar um Hinweise. Aus Datenschutzgründen dürfen die Spitäler keine Auskünfte mehr geben, deshalb sind wir froh, wenn Mitglieder uns oder jemandem vom Vorstand einen längeren Spitalaufenthalt melden.

Anneliese Geissler und Maria Notter